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Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às quinze horas, sob a presidência 1 
do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se na sala 213 2 
deste Instituto os professores Aline de Paula Nascimento , Célio Vinicius Neves de 3 
Albuquerque, Débora Christina Muchaluat Saade, Euge ne Francis Vinod Rebello, Leonardo 4 
Gresta Paulino Murta, Maria Cristina Silva Boeres e Simone de Lima Martins, membros 5 
titulares, Luis Antonio Brasil Kowada, e Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes, 6 
Rodrigo Vilhena Herdy Afonso, representante titular dos servidores técnico-administrativos, e 7 
André Luiz Lima Prata Rodrigues e Ruben Interian Ko valiova, representantes titulares dos 8 
discentes do DACC e da Pós-Graduação, respectivamente, para deliberar sobre a seguinte pauta: 9 
1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 10 
17/05/2017; 3) Utilização do espaço físico previsto para o Data Center; 4) Homologação do 11 
resultado da consulta para os cargos de Chefe e Sub-Chefe do DCC; 5) Assuntos Gerais. XXXXXX 12 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião comentando a respeito da solicitação que 13 
enviou à FEC, enfatizando a necessidade de soluções para os principais problemas nos prédios do 14 
Instituto de Computação. Explicou que a FEC tem cobrado à empresa ATP Engenharia e 15 
estabelecido prazos para que, se não cumpridos, acionar o setor jurídico cobrando providências. 16 
Dentre os problemas relatados, estão principalmente o entupimento do banheiro no quinto andar do 17 
prédio de laboratórios, com resíduos de obras, esquadrias e janelas quebradas, problemas no 18 
projeto elétrico, erro na identificação das caixas de passagem, falta de projeto contra incêndio, 19 
dentre outros. Explicou ainda que o projeto FINEP para compra de gerador ainda está parado 20 
devido a problemas na planta elétrica obtida. O professor José Raphael ainda informou que, 21 
conversou com o vice-reitor e o mesmo ficou de pedir ajuda da SAEN para solucionar esse 22 
problema. Em seguida, comunicou que há uma comissão no CUV para debater a respeito das 30 23 
horas dos servidores técnico-administrativos. Explicou ainda, que essa comissão definiu que todos 24 
os funcionários seriam enquadrados na portaria que autoriza o cumprimento dessa carga horária 25 
para setores que funcionam 12 horas ininterruptamente, entretanto terá que ser afixado em local de 26 
grande circulação o horário de trabalho de todos os funcionários da unidade. Continuando os 27 
informes, falou sobre a situação do auditório, que teve a instalação do novo sistema de som 28 
concluída. Falou também que a plataforma para cadeirantes está quebrada e para que a mesma 29 
seja incluída no contrato de manutenção, o Instituto de Computação deverá consertá-lo antes. 30 
Sobre o acesso digital no prédio de Laboratórios, falou sobre o início do uso da biometria nos finais 31 
de semana e a importância do cumprimento da regra de acesso individual. Explicou que a 32 
coordenação do suporte tem controlado via câmeras a utilização do prédio e foi verificado que 33 
ocorreu a entrada de pessoas ainda não autorizadas, aproveitando a entrada de outro aluno. O 34 
funcionário Rafael Abreu disse que conversou sobre a importância de cumprir regras de acesso 35 
com esse aluno e o professor José Raphael já conversou com o orientador do mesmo, para evitar 36 
problemas futuros. O professor Célio defendeu a ideia de incentivar os alunos de pós-graduação a 37 
utilizar o espaço nos finais de semana para andamento de suas pesquisas e concluiu que uma 38 
punição nesse momento poderia prejudicar aqueles que estão vindo para trabalhar em suas 39 
dissertações e teses. Os presentes concordaram em não punir o aluno nesse primeiro momento, 40 
reforçando que uma reincidência poderia acarretar na suspensão do acesso. Por fim, o professor 41 
José Raphael falou sobre a obra que a Escola de Engenharia está realizando no “Bloco E” e a 42 
parede que foi derrubada na sala onde estão diversos equipamentos do Instituto de Computação, 43 
inclusive o cluster. Explicou que assim que teve ciência da situação, enviou um e-mail para 44 
comunicar os membros do colegiado, direcionando essa questão para o diretor da Escola de 45 
Engenharia e para o Reitor. Sobre os desdobramentos, informou que ele, juntamente com os 46 
professores Daniel e Vinod, conversaram com o professor Fábio, diretor da Escola de Engenharia, 47 
na terça-feira. Relatou que a posição da Escola de Engenharia é a mesma retratada no e-mail de 48 
resposta e reforçam que o Instituto de Computação deve liberar as salas ocupadas no “Bloco E”. O 49 
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professor José Raphael falou que comunicou ao professor Fábio Passos que solicitaria a abertura 50 
de um processo administrativo para apurar o ocorrido e se prevenir de possíveis danos causados 51 
nos equipamentos. O professor disse ainda que, recebeu mensagens do Professor Paulo César 52 
propondo um acordo para liberação do espaço, entretanto não respondeu pois conversaria 53 
diretamente com a direção da Escola de Engenharia.  Acrescentou que em conversa com o chefe 54 
de gabinete, professor Mário Ronconi, foi questionado sobre a necessidade de abertura de 55 
processo administrativo, tendo em vista que essa questão poderia ser resolvida entre as unidades. 56 
O professor Ronconi se disponibilizou para auxiliar na solução dessa questão. O diretor então, 57 
explicou que gostaria de registrar oficialmente o ocorrido para se resguardar de futuros problemas 58 
decorrentes da poeira liberada durante a derrubada da parede. O professor Célio, disse que esse 59 
fato mostra a urgência de trazer os equipamentos para a nova estrutura do IC, ainda que haja o 60 
risco de não ser possível instalá-lo imediatamente. A professora Vanessa disse que isso poderia 61 
criar problema aos alunos da pós-graduação que estão próximos da defesa. A professa Débora 62 
questionou sobre valores para transportar e colocar em funcionamento esses equipamentos. O 63 
professor José Raphael disse que esses valores vão ser levantados. Após pedir opinião dos 64 
membros presentes, disse que enviaria uma carta ao reitor, expondo a situação ocorrida na sala H 65 
do Bloco E, entretanto não deixaria explícito o pedido de processo administrativo e aguardará a 66 
proposta do professor Fábio para chegarem em acordo sobre a utilização das salas ainda utilizadas 67 
pela Computação no Bloco E. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 68 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 17/05/2017.  O 69 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 70 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 71 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 72 
sendo aprovada com uma abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 73 
3) Utilização do espaço físico previsto para o Data  Center.  O professor José Raphael comentou 74 
que verificou em atas de reuniões anteriores decisões a respeito da divisão do Data Center com a 75 
Superintendência de Tecnologia da Informação (STI). Não foi encontrada deliberação desse tema 76 
no colegiado do Instituto e propôs assim, que o assunto seja discutido, dada a falta de recursos e a 77 
urgência para colocar a sala em funcionamento. Acrescentou que a STI já entrou em contato com a 78 
direção do IC e sinalizou o interesse em compartilhar a sala e auxiliar no que for possível na 79 
preparação da mesma. Algumas dúvidas surgiram, como a responsabilidade de definição de 80 
capacidade de refrigeração e energia. A professora Débora disse que o ideal seria dividir o 81 
ambiente e cada um definiria sobre o seu espaço. O professor José Raphael explicou que 82 
conversaria com o STI e proporia a criação de um grupo de trabalho para aprofundar essas 83 
questões. Propôs ainda a votação do compartilhamento da sala 104 com o STI, sendo aprovado 84 
por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 85 
4) Homologação do resultado da consulta para os car gos de Chefe e Sub-Chefe do DCC.  86 
Nesse item de pauta o professor José Raphael, convidou o professor Marco Antonio, presidente da 87 
Comissão Eleitoral da consulta para Chefe e Sub-Chefe do DCC, para que falasse sobre o 88 
processo eleitoral. O referido professor explicou que houve uma votação expressiva por parte dos 89 
docentes e que não ocorreram problemas durante a consulta. Foram eleitos os professores Simone 90 
de Lima Martins e Antonio Augusto de Aragão Rocha, como Chefe e Sub-Chefe do TCC, 91 
respectivamente. O professor Marco Antonio disse que já finalizou a ata de apuração e que enviaria 92 
à secretaria para publicação. Em seguida, o professor José Raphael propôs a apreciação da 93 
homologação do resultado, que foi aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 94 
5) Assuntos Gerais.  O professor José Raphael reforçou a necessidade de atenção quanto ao 95 
desligamento de lâmpadas e aparelhos de ar-condicionado em salas de aula e gabinetes de 96 
professores e lembrou que onde há controle de biometria o zelador não tem acesso para efetuar o 97 
desligamento. Por fim, o professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, 98 
e, por não haver nenhuma manifestação, às dezesseis horas e trinta minutos a reunião foi 99 
encerrada. 100 
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